

Pforzheimer Zeitung

MÜHLACKER

HEUTE ALS BEILAGE

Programm für eine Woche:
Das erwartet Sie im Fernsehen.
40 Seiten im Überblick.

Der Tag wird gut. PZ!



Klicks für Kids:
Die WM im Internet
Lust auf Torwandschießen?
Spiele und Infos rund um die WM gibt es speziell für Kinder im Netz. **Seite 30**

WIR LIEBEN PFLANZEN!
Gartencenter
Streb
grün erleben

Rosenschau
vom 12. – 19. Juni
Samstag, 12. Juni,
Rosen- und Kräuterberatung
der Firmen Dräger und
Häussermann

E 7429 • Nummer 131 • 1,30 €

75417 Mühlacker • Bahnhofstraße 52

Günther Jauch verdrängt Anne Will

HAMBURG. Coup im Ersten: Günther Jauch, der populärste deutsche Fernsehmoderator, soll jetzt doch die ARD verstärken. Vom Herbst 2011 an werde der 53-Jährige auf Anne Wills bisherigem Sendeplatz am Sonntagabend um 21.45 Uhr einen Polittalk moderieren. Sein Vertrag, geschlossen mit NDR und WDR, laufe über drei Jahre, teilte die ARD mit. Die Gremien müssen allerdings noch zustimmen. Die Tages-themen sollen montags bis donnerstags um 22.15 Uhr beginnen. Für RTL wird Jauch aber weiter seine Erfolgsshow „Wer wird Millionär?“ präsentieren. „Stern TV“ gibt er ab. Eine Option für Anne Will ist, dass die 44-Jährige auf den Donnerstagabend ausweicht. **dpa**

PANORAMA Seite 6

Keine Kündigung wegen Bagatelle

ERFURT. Die umstrittene Kündigung einer Kassiererin wegen 1,30 Euro ist vom Bundesarbeitsgericht in Erfurt aufgehoben worden. Bei der Verhandlung ging es darum, ob die fristlose Entlassung der als „Emmely“ bekanntgewordenen Berlinerin verhältnismäßig war. Sie soll zwei Pfandmarken im Wert von 48 und 82 Cent eingelöst haben. **dpa**

PANORAMA Seite 6

11. JUNI 2010

WETTER

Wechselnd bewölkt, zeitweise freundlich. Zunächst trocken, später Schauer, vereinzelt Gewitter. **Seite 30**

BÖRSE

| | | |
|------------------------------|-----|-----------|
| DAX | NEU | 6.056,59 |
| | ALT | 5.984,75 |
| DOW JONES | NEU | 10.103,91 |
| | ALT | 10.023,42 |
| EURO in US-\$ | NEU | 1,2045 |
| | ALT | 1,2010 |
| GOLD in US-\$/Unze | NEU | 1.220,00 |
| | ALT | 1.235,00 |
| ÖL in US-\$/Barrel | NEU | 75,51 |
| | ALT | 74,56 |

INHALT

| | |
|---------------------|----|
| Todesanzeigen | 9 |
| Impressum | 30 |
| Tipps&Termine/Roman | 32 |
| Fernsehen/Rätsel | 33 |

DER TAG WIRD GUT

„Ein reicher Mann ist oft nur ein armer Mann mit sehr viel Geld.“
Aristoteles Onassis (1906–1975), griechischer Reederei

Ausgezeichnet mit dem
European Newspaper Award
NEWSPAPER DESIGN & CONCEPT

Mitglied im:
ifra
INTERNATIONAL NEWSPAPER COLOR QUALITY CLUB

Die Welt im Fußballfieber

Heute Eröffnungsspiel in Südafrika – Löw mauert vor Australien – Region mit Public Viewing gerüstet



PFORZHEIM.

Die Fußballwelt fiebert dem Anpfiff der Weltmeisterschaft in Südafrika entgegen und heute Nachmittag ist es endlich so weit. Dann rollt der Ball. Vier Wochen lang regiert nun König Fußball.

Gastgeber Südafrika trifft im Eröffnungsspiel um 16 Uhr (ARD) auf Mexiko. Bereits ab 14.15 Uhr wird die Eröffnungsfeier live übertragen. Außerdem stehen sich in der Gruppe A heute Abend Uruguay und Frankreich gegenüber (20.30 Uhr/RTL).

Deutschland am Sonntagabend am Start

Das deutsche Team greift am Sonntagabend erstmals ins Geschehen ein. Der Auftaktgegner in Gruppe D heißt Australien. Anpfiff ist um 20.30 Uhr (ZDF) in Durban. Bundestrainer Joachim Löw übte sich gestern in Geheimniskrämerei. Nur bei den Aufwärmübungen waren Zuschauer geduldet, der Rest des Trainings der Nationalmannschaft fand im Verborgenen statt. Und auch wenn alles darauf hindeutet, dass Löw als Startelf die Spieler aufbietet, die auch beim 3:1 gegen Bosnien-Herzegowina zu Beginn auf dem Platz standen – Näheres ließ sich der Bundestrainer gestern nicht entlocken. Heiß seien jedenfalls alle im 23-köpfigen Kader. „So langsam geht die Nervosität los, es kommt der Druck ins Spiel“, so Teammanager Oliver Bierhoff. „Wir freuen uns, wenn es endlich losgeht.“

Gemeinsam zittern und jubeln

Auch in Pforzheim und der Region steigt so langsam die Stimmung. Gemeinsam jubeln und feiern lässt sich in Pforzheim ab heute beim Public Viewing im Enzaupark, im Kupferhammer und im Schlosskeller, wo alle Spiele gezeigt werden – ebenso wie auf dem Kelterplatz in Mühlacker und beim Vereinheim des 1. FC Engelsbrand. Das Kulturhaus Osterfeld steigt am Sonntag mit dem deutschen Auftaktspiel ein. Auch am Goldstadtstrand bei der Stadtkirche werden die wichtigsten Spiele zu sehen sein. Die deutschen Partien werden im Wilferdinger Buchwaldstadion und im Bad Liebenzeller Jugendhaus Knick gezeigt. In der PZ verraten heute Landrat Karl Röckinger und Bürgermeister aus der Region, wo sie die WM-Spiele anschauen. Zudem erklärt Chefredakteur Holger Knöferl in der ersten PZ-WM-Kolumne, dass er sich erst kurz vor knapp von seinen Söhnen mit dem Fußballfieber hat anstecken lassen. **ben/dpa**

SPORT REGION Seiten 13 + 14 Seite 26



„Deutschland wird Weltmeister, denn sie haben junge und gute Spieler voller Dynamik.“

Nikola Kozul (64) aus Pforzheim



„Ich würde den Sieg einer afrikanischen Mannschaft gönnen, aber ich glaube, es wird Spanien.“

Mathis Grote (27) aus Pforzheim



„Deutschland wird Weltmeister. Wir sind die beste Mannschaft, und die Spieler werden im Turnier mit ihren Aufgeben wachsen.“

Wolfgang Jackel (52) aus Neulingen



„Deutschland wird Weltmeister. Ich schaue die Spiele gemütlich zu Hause vor dem Fernseher.“

Bozica Kozul (71) aus Pforzheim

Wird Deutschland Weltmeister?



Magnus Schlecht
PZ-Redakteur

„Schon Italiener sagen, wir werden Weltmeister“

Jetzt mal aufgepasst! Bei der PZ arbeitet ein glühender Fußballfan. Der ist Italiener. Mehr noch. Er ist Italiener und Spanier. Und wissen Sie, was er sagt: „Deutschland wird Weltmeister!“ Was soll man dazu noch sagen?

Mein Kollege kennt sich halt aus mit Fußball. Entscheidend ist der Ballack-Verletzungen-Jetzt-erst-recht-Faktor: Der Ausfall des Kapitäns der Nationalmannschaft wirkt Wunder. Das junge Team spielt ohne seinen Superstar wie befreit. Auch die anderen Verletzten, die die Mannschaft zu beklagen hat, scheinen die Jungs eher zu be-

dersprechen. Denn sollten die Deutschen auf die Italiener treffen, wird sich die DFB-Elf für die Halbfinal-Niederlage 2006 revanchieren. Ich schätze, das passiert im Finale am 11. Juli. Und wir gewinnen 2:0 – in der Verlängerung.



Wird Deutschland Fußball-Weltmeister? Stimmen Sie ab unter www.pz-news.de



Alexander Huberth
PZ-Redakteur

„Andere sind besser. Aber Spaß werden Jogis Jungs auch ohne Titel bereiten.“

Ein Freudentaumel folgt dem anderen: Erst holt Lena den Eurovision Song Contest, dann sichern wir uns den WM-Titel – Deutschland einig Feiertag. Welch' schöner Traum. Natürlich weiß jeder, dass es nicht so weit kommen wird, Lena bleibt mit ihrem Sieg allein. Noch. Denn, und das ist durchaus schade, die WM kommt für diese junge, talentierte Mannschaft ein bisschen zu früh. Möglich, dass sie uns begeistert. Denkbar, dass sie erfrischenden Fußball

spielt. Nicht ausgeschlossen, dass sie einige freche Auftritte hinlegt. So wie man das von Lena kennt. Dann hören die Parallelen aber auch schon auf. Denn im Weltfußball gibt es derzeit einfach bessere als das deutsche Team. Etwa die übertragenden Spanien sowie Argentinien oder Brasilien. Mindestens einer wird am Ende stärker sein als Löws Buben, abgezockter. Und deshalb finden Jogis Jungs spätestens im Finale ihren Meister. Das macht aber nichts. Spaß bereiten werden sie uns trotzdem – wie beim Sommermärchen 2006.

HEUTE IN PZ-NEWS

SPORT

Im Video: Wer wird Weltmeister? PZ-news hat nachgefragt. www.pz-news.de

